
質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

①
玄海原発に対する伊万里市長の発言をどう
受け止めたか。

②
福島原発事故に対する浪江町長の発言をど
う受け止めたか。

③ 自分ならどうするのか。

④

全国町村長大会には、東日本大震災・福島
原発事故にあわれた自治体からも首長がこ
られます。これらの首長から原発事故の実
態について情報収集をしたのか。

⑤
把握した状況にもとづいて、佐々町の原発
に対する行政をどうすすめようとしたの
か。

①

広報さざ2月号の4ページから6ページにかけ
て「マイナンバーの記載が必要です!!」と
繰り返し記載されています。いつから義務
になったのか。

② 根拠法と取り扱い原則を示されたい。

まちづくりについて
町　　長

佐々川の水産動植物
資源について

町　　長

地域の管理は地域で
することについて

町　　長

2

佐々町のまちづくりについては、やはり佐々川
の貴重な財産を活かしたまちづくりを推進して
いかなければならないと思う。
それには、佐々川沿いの環境整備は必要不可欠
ではないか。前にも何回か一般質問をしている
佐々川沿いの神田～小浦までの道路の整備であ
るが、その道路の中に危険箇所が１か所ある。
そこを整備すると神田から小浦までつながるの
で何とかできないのか。
また、皿山公園前に国道の下を通って菖蒲園に
通ずる菖蒲の道ができている。これは菖蒲園が
できた時に作られたものと思われるが、それは
佐々町が施工したものか。また、どれくらいの
工事費でできたのか教えていただきたい。

５　番

橋本　義雄
（一括質問）

佐々川では、佐々川内水面振興協議会による生
息生物の保護やアユ、カニなどの放流が行われ
ているが、どれくらい放流されたのかお聞かせ
願いたい。
また、小学生によるアユの放流が以前なされて
いたが、今どのようになっているのか。

佐々町に今何が欠けているかといえば、業務管
理だと思う。多くの施設があり、それぞれの課
で管理を行っておられるが、特に建設課は、公
園、町道、桜、菖蒲と、少ない人員で維持管理
をされている。そこで地域の一寸した作業、草
刈り、公園管理、伐採などを地域の元気な人達
に頼むような事業を立ち上げたらどうか。そう
することで地域おこしにもつながり、建設課の
負担も軽減されるのではないか。

1

原発への対応は。
町長の考えと町の政
策・方針について

町　　長

９　番

仲村　吉博
（一問一答）

マイナンバーについ
て

町　　長
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町政の成果について 町　　長

総合計画 後期計画
による町の将来像は

町　　長

一般質問の検討結果
について

町　　長

①
本町の米、畜産、イチゴ、茶、ブロッコリ
―など農業生産額をお示し願いたい。

②
地域おこし協力隊2名が農業分野で採用され
たが、本町の農業生産を見て、どの分野の
起業化を期待しているのか。

③

国策としてのＴＰＰ（環太平洋戦略的経済
連携協定）が昨年12月に可決された。この
間、27年度から各種施策が行われている
が、アメリカの脱退宣言で難しくなった。
二国間での交渉を提示されたとの報道もあ
るが、今後の佐々町農業をどう進めていか
れるのか。

①
指定金融機関等の28年9月期の預金残高、貸
出金残高、預貸率をお示し願いたい。
金融機関ごとの経営状況を知りたい。

②

指定金融機関等の29年1月末の預金預け額及
び各機関等の率をお示し願いたい。
指定が長期間になるが、税等の取扱い件
数、手数料などどのような状況なのか。

③

地銀の生き残りの為、指定金融機関等の合
併の報道があるが、報告の有無、状況把
握、対応認識、どのような対策をされてい
るのか。

4

未来の農業展望につ
いて

町　　長
関係課長

７　番

須藤　敏規
（一問一答）

指定金融機関等につ
いて

町　　長
関係課長

3

第6次総合計画で各種の施策事業を展開された
が、その検証・総括は如何に。
　
①子育て支援サービス、教育の充実等の環境づ
くり
②交通安全、防災体制、安全安心のまちづくり
③自然環境、生活環境の保全整備
④都市空間づくりプロジェクト
⑤仕事づくり、産業づくりプロジェクト

４　番

永安　文男
（一問一答）

前期計画を踏まえて後期計画が策定されている
が、町が進むべき道として、総合戦略目標を達
成するための戦略的取り組みの最重要課題は何
か。

施策を問うとして一般質問を行ってきたが、そ
の後の検討結果はどうなったか。

(1)町内通学路の安全対策について
(2)し尿処理施設の対応について
(3)防災対策について
(4)子育て支援サポートセンター設置について
(5)小規模企業振興に関する条例制定
(6)耕作放棄地の薬草栽培について
(7)学校給食センターの新設検討
(8)生活道路の整備について
(9)役場職員の労働環境改善の取り組み



質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

番
号

質 問 の 要 旨 質 問 の 相 手

納税環境の整備計画
はどのように

町　　長

一般質問と答弁の実
施状況は

町　　長

5

現在、税金・公共料金の納付は、役場や銀行に
おいて振込み入金しているが、時間が無い人、
若い世代、共稼ぎ世代は納付に苦労している。
また、土曜日・日曜日に納付できない状態であ
るので、24時間営業のコンビニにて税金・公共
料金を納めることができないのか。

８　番

淡田　邦夫
（一問一答）

平成21年7月に第1回目の一般質問を行い、2期8
年、平成28年12月議会の質問で31回目を行った
が、町長の答弁を見てみると「検討する」が多
かったが、何項目実施に至ったのか。
再度、佐々町の財産を有効活用するのにどのよ
うな計画をしていくのかを問いたい。

・神田春の山団地造成地の活用
・平成30年3月に町立幼稚園跡地の活用
・小浦免字長坂のＳＳＫの土地を購入したが、
　隣接する土地の購入状況はどのようになって
　いるのか
・サンビレッジグラウンド横の土地をどのよう
　に活用するのか


